



## 幸多い一年に！ ～あけましておめでとうございます～

新しい年がスタートしました。昨年は保護者・地域の皆様には学校教育へのご支援・ご協力頂き大変ありがとうございました。お陰様で子ども達は元気に生き生きと学校生活を送ることができました。スポーツ面、文化面、各種コンクール等においても数多くの活躍をすることができました。今年も応援をお願いします。

さて、2025年は巳年です。蛇は十二支の中の六番目の動物。神の使いとされ、神聖で神秘に満ちた存在とされています。脱皮を繰り返すことから「復活」「再生」などのイメージがあり、嘉数小学校にも幸運を運んでくれるものと思います。全職員、一致団結して子ども達と共に頑張っていきたいと思えます。

始業式では「一年の計は元旦にあり」と、今年目標をもって過ごすことの大切さについて話しました。特に物事を考え、実行する力や心の成長のためには、「めあてをもって、学ぼうとする前向きな姿勢」が大切です。行動力のある人とそうでない人の違いは何か。それは、「今何をすべきか」を考え、決定し、「行動に移す習慣が身についているかどうか」が分かれ目です。そこで、まず、第一に、自分で「めあてを決める」こと。第二に、めあてに向かって「やるべきことを決める」こと。まず始めにやること、それができたら次に、いつ、どのようにやるかという順番を決めることです。そして、第三に、「実行に移す」ことです。実行に移す習慣を身に付けることで、一人一人の夢や願いが一步ずつ実現に近づきます。自分の力を信じて努力できる三学期にして欲しいと思えます。

始業式後、3学期そして令和7年の目標・めあてを立てた嘉数っ子の今年の成長が楽しみです。ご家庭でもお子さんの今年の目標・めあてを話題に取り上げて頂き、夢の実現につながる日々の努力を積み重ねられるように引き続き応援ください。よろしくお願ひします。

学校だより

# 嘉数小

開き・関わり・育む

第18号  
(R7.1.17)

嘉数小学校  
校長 金城美奈子



## 心をこめて丁寧に！ ～校内新春書き初め～

1月7日(火)8日(水)二日間にわたり、低学年は硬筆、中高学年は毛筆で、新年の思いを字に込めて書初めを行いました。それぞれの学年、お手本を基に心をこめて丁寧に作品を仕上げました。落ち着いた雰囲気の中で集中して書き初めに挑戦している姿は、新年への期待と決意が感じられました。



## 立ち止まってあいさつ

校門前では、6年生の児童会役員を中心に主体的に集まった児童による朝のあいさつ運動が行われています。登校する児童も元気よくあいさつする子が増えてきました。特に立ち止まってあいさつする児童が増えています。とても爽やかな気持ちになります。心のこもったあいさつは、とても気持ちいいものです。



二年三組 久場 陽太(ひなた)さん



一年五組 渡辺 心寧(こころね)さん